

EIBAR / Un recital festejará la apertura oficial de la remodelada biblioteca Juan San Martín

EIBAR. DV. Un recital festejará el próximo martes la apertura oficial de la biblioteca municipal Juan San Martín. Aunque, la biblioteca permanece abierta desde hace más de una semana se eligió la fecha del 15 de abril para ofrecer un recital poético del grupo local Antzerki Maitaleak, en el que se recitarán poemas de Federico García Lorca y Miguel Hernández, entre otros.

El actor e integrante del grupo teatral eibarrés Ernesto Barrutia tiene previsto recitar, a partir de las 19.00 horas, estrofas compuestas por Gustavo Adolfo Bécquer, Luis de Góngora, Francisco de Quevedo y Mario Benedetti.

Antzerki Maitaleak, formación que anteriormente llevó el nombre de Teatro Interior y cuyo origen se remonta a la década de los setenta con el Grupo de Teatro Arrate, está formado por el propio Ernesto Barrutia, la actriz Maite Lorenzo, el actor Eduardo Falces y el técnico Alberto Toledano.

Este grupo está ofreciendo ahora el montaje poético El Romancero Gitano por diferentes escenarios, ya que tras ofrecer el espectáculo en Eibar o Elgeta, está previsto que actúen en las próximas semanas en Ermua, Mutriku y en las localidades vizcaínas de Ermua y Basauri.

La presencia del grupo eibarrés en Basauri se enmarcará en un programa de actos que se desarrollará en el próximo mes de mayo y que estará dedicado a la obra de García Lorca, programa en el que Antzerki Maitaleak ofrecerá una selección de la obra más popular y accesible del poeta y dramaturgo granadino.

En el caso de El Romancero Gitano, el espectáculo cuenta además con la participación del guitarrista Eric Deza y la bailarina Amaia Bolumburu, quienes ponen el contrapunto musical y coreográfico a los textos de Lorca.

Ampliación

Los trabajos de ampliación han supuesto un aumento de 400 metros cuadrados respecto a los 756 metros cuadrados con que contaba hasta ahora la biblioteca. Además, la biblioteca infantil se ve mejorada con tres espacios diferenciados. Se ha establecido una zona juvenil, otra infantil y una tercera dirigida a los niños más pequeños que puedan acudir con sus padres.

En la segunda quincena de abril, varias actividades servirán para celebrar esta reapertura.

La biblioteca cuenta con un fondo de 47.000 volúmenes (12.000 en 1996). El proyecto ha supuesto una inversión de 764.000 euros. Se va a poner en marcha un programa de animación a la lectura dirigido al público infantil de 3 a 5 años sobre pre-lectura.